

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian dan pengolahan data yang telah dilakukan terkait dengan pengaruh variabel makroekonomi terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial bahwa inflasi berpengaruh negatif signifikan terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Apabila tingkat inflasi tinggi maka cenderung disertai dengan tingkat pengembalian *return* saham yang rendah. Karena inflasi meningkatkan biaya suatu perusahaan, ketika peningkatan biaya lebih tinggi daripada pendapatan, maka profitabilitas perusahaan akan mengalami penurunan.
2. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial bahwa nilai tukar rupiah berpengaruh negatif signifikan terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Apabila nilai tukar rupiah terhadap Dollar Amerika (USD) mengalami depresiasi maka *return* saham akan menurun. Meningkatnya valuta asing yang akhirnya investor akan lebih memilih menanamkan modalnya kedalam mata uang asing dari pada menginvestasikan dalam bentuk saham yang berakibat turunnya harga saham.
3. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial bahwa BI *7-Day Repo Rate* rupiah berpengaruh positif signifikan terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Apabila BI *7-Day Repo Rate* mengalami kenaikan maka *return* saham akan meningkat. Bank syariah akan merespon melakukan

kebijakan internal dengan menaikkan tingkat nisbah bagi hasil yang ditawarkan. Dengan demikian ketika suku bunga acuan meningkat maka kecenderungan investasi pada bank syariah berupa tabungan ataupun deposito pada perbankan akan semakin diminati oleh investor.

4. Berdasarkan hasil pengujian secara parsial bahwa produk domestik bruto (PDB) tidak memiliki pengaruh terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Hal ini berarti, berapapun nilai pada PDB belum memberikan pengaruh yang berarti pada tingkat *return* saham serta pada tahun pengamatan pertumbuhan ekonomi PDB menunjukkan penurunan.
5. Berdasarkan pengujian secara bersama-sama, bahwa inflasi, nilai tukar, BI 7–*Days Repo Rate*, dan produk domestik bruto secara bersama-sama memiliki pengaruh yang signifikan terhadap *return* saham PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Perubahan yang terjadi pada faktor makroekonomi akan direaksi oleh pasar modal sehingga faktor tersebut berpotensi untuk mempengaruhi terbentuknya harga saham. Perubahan yang terjadi pada faktor makroekonomi merupakan salah satu bentuk risiko dalam melakukan investasi.

B. Saran

Dari hasil kesimpulan dalam penelitian ini, peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi Investor

Bagi investor apabila melakukan investasi dana pada saham agar memperhatikan variabel makroekonomi yang mempengaruhi *return* saham,

karena hasil penelitian menunjukkan bahwa variabel makroekonomi mempunyai pengaruh terhadap saham.

2. Bagi Pihak Bank

Hasil penelitian diharapkan bermanfaat dan dapat dijadikan sebagai sarana informasi yang dapat digunakan bagi Bank untuk menilai dan mengontrol kinerja saham, memperbaiki, sekaligus meningkatkan apabila ada kelemahan dan kekurangan.

3. Bagi Akademisi

Penelitian ini dapat dijadikan referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai bahan acuan penelitian yang akan datang. Untuk itu guna mendukung penelitian ini diharapkan agar pihak kampus menambah referensi lebih banyak lagi baik berupa jurnal maupun buku yang berkaitan dengan teori makroekonomi dan analisis investasi sehingga dapat mendukung dilaksanakannya penelitian yang sejenis.

4. Bagi Peneliti yang akan Datang

Penelitian ini hanya mengambil variabel inflasi dan nilai tukar rupiah dari beberapa variabel makroekonomi lainnya yang dianggap memiliki pengaruh terhadap *return* saham. Ke depan agar bisa ditambahkan faktor-faktor makroekonomi lain maupun faktor-faktor yang berasal dari kinerja perusahaan.